

## Suzy Ward canalise Matthew Ward – 17 septembre 2016

**Corée du Nord ; Syrie ; élection américaine ; "onze septembre" ; Vladimir Poutine ; effets de la hausse des niveaux vibratoires ; amour ; peur ; envoi de lumière ; robotique, emplois ; âmes jumelles ; évolution de la structure familiale**

Ici Matthew, avec les salutations aimantes de toutes les âmes sur ce plan. Commençons par aborder les pensées présentes dans de nombreux esprits, la préoccupation principale étant le succès des lancements de missiles de la Corée du Nord. Si ce pays envoie une ogive nucléaire dans l'espace, la détonation sera empêchée par les membres de la famille universelle qui patrouillent en permanence dans votre ciel — et il en sera de même si une autre nation fait une telle tentative.

Le cessez-le-feu en Syrie à des fins humanitaires est certes le bienvenu, mais il faut bien plus que ce pansement pour soulager le sort de la population de ce pays déchiré par la guerre. La paix viendra ; cependant, les puissants courants d'énergie d'hostilité et de méfiance émis par les groupes religieux et laïcs opposés provoqueront des détours en cours de route.

Quant aux scénarios énergétiques décrits dans notre dernier message sur l'élection présidentielle aux États-Unis, le retrait d'Hillary Clinton de la course pour raisons de santé présente un avantage sur les autres possibilités qui placerait également Bernie Sanders à la Maison Blanche. Cela ne signifie pas que si l'écart s'élargit, les scénarios relatifs aux activités de Clinton vont s'évaporer. L'énergie de ces filaments va suivre son cours pour mettre ces informations en lumière, il reste donc la possibilité que ce soit sa disqualification pour la présidence qui amène Sanders aux responsabilités.

La vérité sur le "onze septembre" sera révélée, mais pas avant que la faction Rockefeller des Illuminati ait perdu toute son influence sur le gouvernement, l'économie et les médias grand public des États-Unis.

Le fait que cette nation pointe du doigt la Russie dans une série de courriels piratés et qu'elle présente Vladimir Poutine comme un fâcheux qui s'ingère dans les affaires politiques américaines et un dictateur qui veut contrôler les pays de l'ancienne URSS est une posture politique et un aliment pour les médias. Poutine ne veut pas d'une nouvelle ère de guerre froide ni de conflits avec aucun pays ; il est l'un des individus au sein des gouvernements, des forces militaires et des secteurs économiques et corporatifs dont les efforts à huis clos visent à mettre fin au long règne des Illuminati, fait de corruption mondiale, de tromperie, d'assassinats, de déclenchements de guerres et d'augmentation de la pauvreté.

La hausse des niveaux vibratoires qui contribue également à débarrasser la Terre de ces fléaux qui pèsent sur l'humanité sème le chaos chez les personnes qui ne comprennent pas ce qui se passe. Ce que vous savez, c'est qu'il s'agit de l'évolution d'une civilisation et de la transformation d'un monde, mais la plupart des gens voient cela comme une agitation perpétuelle, une division et une confusion, et le sentiment que le temps passe de plus en plus vite est troublant lui aussi. Pour beaucoup, cela signifie se précipiter sur des responsabilités, mais souvent les journées se terminent avant que toutes les tâches soient accomplies, ce qui ajoute une pression supplémentaire sur des corps et des esprits déjà stressés par les effets des vibrations élevées.

Quelques lecteurs écrivent à propos des défis qu'ils rencontrent à cet égard et, alors que les âmes en cours de réveil cherchent des conseils, les travailleurs de la lumière ne sont pas à l'abri du stress lié à l'adaptation à des fréquences de plus en plus élevées sur le chemin d'ascension de la Terre. Plutôt que de répéter les suggestions de réduction du stress que nous avons déjà offertes, j'ai demandé à ma mère de noter les dates des messages afin que quiconque souhaite lire ces informations pour la première fois, ou les

relire, puisse les trouver facilement. [Le message du [4 juillet 2013](#) a la couverture la plus complète, et ceux des [23 mars 2008](#), [10 mars 2009](#), [22 novembre 2013](#) et [20 mars 2016](#) offrent un aperçu supplémentaire des causes et du soulagement du stress.] Merci, Mère. Nous voulons souligner que le fait de changer une pensée négative en une pensée positive est le moyen le plus rapide d'atténuer les sentiments stressants à propos de n'importe quelle situation.

"Pourquoi les vibrations n'affectent-elles pas tout le monde de la même manière ?" En fait, les vibrations affectent tout le monde de la même manière car elles amplifient les caractéristiques personnelles et les tendances comportementales de tous. Ce sont les *réactions* aux vibrations qui varient beaucoup, et cela parce que chaque personne est unique. Vous êtes différents d'une multitude de façons, ne serait-ce que physiquement — depuis la taille et l'âge jusqu'à la chimie du corps et la structure cellulaire — cependant, ce sont les croyances, les expériences, les relations et les attitudes qui affectent le plus profondément les réactions des individus.

Mais pour parler à nouveau de l'ensemble de la population et pour le dire de la manière la plus simple, les réponses aux vibrations sont différentes si les esprits et les cœurs sont ouverts, ou s'ils sont fermés. Nous nous écartons un peu du sujet pour dire que les *niveaux vibratoires* diffèrent énormément, mais que "l'ingrédient" des vibrations est toujours l'essence amour-lumière du Créateur, la force la plus puissante du cosmos. Bien que la lumière soit généralement considérée comme visuelle et l'amour comme une sensation, ils sont une seule et même énergie ; et dans un contexte spirituel, l'amour, la lumière et l'amour-lumière sont synonymes. Ceci dit, les personnes qui sont ouvertes à cette énergie peuvent recevoir l'amour et le renvoyer sur toute sa gamme de manifestations encourageantes ; ceux qui se ferment à l'énergie ne le peuvent pas.

Il peut sembler que l'opposé de l'amour soit la haine, mais ce n'est pas le cas — l'opposé de l'amour c'est *l'absence* d'amour. La peur est aussi l'absence d'amour, et même si l'énergie de la peur ne peut jamais avoir le pouvoir propre à l'amour, elle est assez forte pour "engendrer", pour ainsi dire, cruauté, cupidité, violence, tromperie et soif de pouvoir et de contrôle. Les personnes qui vivent dans la peur sont "dans l'obscurité" en ce qui concerne la connaissance spirituelle et consciente et les personnes qui provoquent des circonstances remplies de peur sont captives de l'obscurité. C'est pourquoi nous vous exhortons si souvent à envoyer de la lumière à *toute la Terre* — c'est seulement lorsque les gens "voient la lumière" que leur cœur et leur esprit peuvent s'ouvrir pour permettre à l'amour de déloger la peur.

On nous a demandé comment envoyer la lumière. Chaque personne a la capacité d'être un canal de l'énergie universelle, le tout-puissant amour-lumière, et *le simple désir* ou *l'intention* d'envoyer cette énergie à une personne, ou à une zone spécifique, ou à toute la Terre, dirige automatiquement et instantanément cette énergie vers le destinataire prévu. Si vous souhaitez le faire de manière plus formelle, peut-être une prière, une méditation ou une visualisation, bien sûr que c'est bien, mais pas indispensable — ce sont vos *sentiments* qui comptent. *Et ils comptent !* Les sentiments collectifs des gens qui veulent vivre en paix et en harmonie avec la Nature, dans l'équité, la dignité et la prospérité pour tous, constituent la force énergétique qui est en train de manifester ce genre de monde.

"Les gens du Nirvana sont-ils influencés comme nous par différents signes astrologique ?" Non. Les corps éthéériques et le Nirvana lui-même vibrent à des fréquences qui ne sont pas influencées par l'interaction planétaire de votre système solaire qui peut produire des effets sur des corps denses comme les vôtres.

"Avec l'avènement des robots autonomes, représentent-ils une menace pour notre avenir ? Et l'intelligence artificielle sera-t-elle utilisée par les Illuminati pour arrêter notre ascension dans la quatrième densité et créer un chômage massif et des troubles sociaux ?" Lorsque

les robots seront couramment utilisés par les industries, les tâches fastidieuses des chaînes d'assemblage que cette technologie remplace — et c'est la seule "menace" — disparaîtront et, selon leur âge, les travailleurs pourront prendre leur retraite ou se préparer à travailler dans d'autres domaines beaucoup plus satisfaisants et financièrement plus rémunérateurs.

Cela ne se fera pas en un clin d'œil, mais cette partie précieuse de l'Âge d'Or de la Terre est en route. Lorsque la société se rendra compte de la nécessité d'une récréation réparatrice — *re-création* — qui sera soutenue par le nouveau système économique, les gens seront en bien meilleure santé, plus heureux, plus significativement actifs et plus prospères. L'intelligence artificielle aussi sera utilisée à des fins qui enrichissent la vie. Et les Illuminati n'ont *jamais* eu la capacité d'arrêter l'ascension personnelle de quiconque vers la quatrième densité et au-delà en matière de connaissance spirituelle et consciente.

Mère, il n'est pas nécessaire de taper les questions sur les âmes jumelles — je vais répondre à partir de ta liste. Il est peu probable qu'un contrat d'âme inclue la réunion de jumeaux ; chaque contrat fait partie intégrante d'un accord prénatal destiné à bénéficier à tous les participants, et les jumeaux pourraient ne pas être en mesure de remplir les rôles dont ont besoin tous les autres participants à l'accord. Étant donné que les jumeaux ne se connaissent qu'entre eux, il n'existe pas de "*moyen d'identification incontestable*" qui s'applique à tous les jumeaux. Non, les jumeaux n'influencent pas les choix de contrat d'âme ou les décisions conscientes l'un de l'autre ; ils ne les influencent ni plus ni moins que n'importe quelle autre âme avant ou après l'incarnation. Retrouver un jumeau dans une civilisation physique ne garantit pas l'achèvement du karma, et être jumeaux ne constitue pas une étape dans le processus évolutif. Oui, les jumeaux sont plus susceptibles de se reconnaître dans une civilisation hautement évoluée, ou dans son monde spirituel. Il est plus que "*possible*", il est très probable "*que quelqu'un puisse se tromper sur une personne particulière qui serait son âme jumelle*" — comme nous l'avons déclaré dans un message précédent<sup>1</sup>, les jumeaux sont extrêmement rares. Nous ajoutons que le fait de vouloir savoir si vous êtes un jumeau, ou de vouloir vous réunir avec votre jumeau, peut restreindre l'accomplissement de vos choix contractuels pour cette vie.

*"Je pense au changement dans lequel beaucoup mourront parce que leur corps ne tolérera pas la montée des niveaux vibratoires. Et s'ils ont de jeunes enfants ? Tous les enfants jusqu'à un certain âge vont-ils naturellement ascensionner avec la Terre ? Y a-t-il un certain moment où les humains deviennent responsables de cette décision ? La structure familiale va-t-elle évoluer vers de nouvelles formes ?"*

Lorsque les corps perdront brusquement leur viabilité en raison de l'augmentation des niveaux vibratoires, la mort sera attribuée à une insuffisance cardiaque, un anévrisme, un accident vasculaire cérébral massif ou sera peut-être la conséquence d'une chute ou d'un accident de voiture. Quelle que soit la raison médicale, les jeunes enfants apprennent à s'adapter au chagrin et à la perte d'un parent. Au fil des âges, d'innombrables âmes ont choisi cette expérience pour atteindre l'équilibre et, en cette ère sans précédent dans l'univers, les accords pré-nataux tiennent compte du fait que les enfants peuvent perdre un parent ou les deux en raison d'une intolérance vibratoire. Si tel est le cas, comme maintenant, les familles accepteront les diagnostics médicaux.

L'élévation des vibrations apportera aussi des aspects réconfortants. Les gens seront éclairés sur la vie dans un monde spirituel et sur la certitude de retrouvailles avec des personnes aimées et des animaux de compagnie. Lorsque les connexions télépathiques s'ouvriront, il pourra y avoir une communication claire entre les âmes sur Terre et celles

---

<sup>1</sup> Message du [20 novembre 2015](#), non traduit à ce jour. NdT.

qui sont ailleurs dans l'univers ; et, quand votre société sera plus évoluée, les résidents de la planète et du Nirvana pourront se rendre visite dans les deux sens.

La montée naturelle avec la Terre — ou plus exactement, *l'ascension personnelle* — est une question de croissance spirituelle et consciente, et l'âge n'entre pas en ligne de compte ; depuis trente ans ou plus, un nombre considérable de nouveau-nés est arrivé à un stade évolué. Toute personne a le choix, et non la responsabilité, de grandir dans la conscience qui lui permet d'accompagner physiquement la Terre pendant toute la durée de la vie choisie dans son contrat d'âme. L'ascension personnelle ne nécessite pas de voyager avec la planète vers des densités plus élevées — des âmes ont évolué au cours des millénaires où la Terre était embourbée dans une profonde troisième densité. Aujourd'hui, le grand avantage est l'opportunité de compléter le karma de troisième densité en une seule vie, avec l'aide des vibrations qui s'accélèrent et souvent l'assistance aimante d'âmes plus fortes.

La structure de la famille évolue depuis un certain temps, et cela mérite réflexion dans le contexte de l'ascension. Il y a des mariages biraciaux et interconfessionnels ; dans certaines régions, des mariages homosexuels et transgenres ; des jeunes se rebellent contre les mariages arrangés. Des parents divorcés partagent la garde de leurs enfants ; le remariage crée des familles "recomposées" ; certains parents privilégient l'engagement plutôt que le statut juridique ; les mères porteuses et la fécondation in vitro ne sont pas rares ; le contrôle des naissances permet aux couples mariés de choisir de ne pas avoir d'enfants. Des enfants enlevés à des parents abusifs ou négligents vivent avec d'autres membres de la famille ou dans des foyers d'accueil ; des personnes seules adoptent des enfants ; les gens d'un pays adoptent des enfants d'un autre pays. Trois générations peuvent vivre dans le même foyer ; les membres d'une même famille peuvent vivre très éloignés les uns des autres ; les parents âgés peuvent vivre dans des résidences-services. Certains arrangements familiaux sont dus aux progrès de la science médicale, mais le signe le plus profond du changement est le respect croissant pour toutes les relations d'amour et toutes les configurations familiales.

Frères et sœurs bien-aimés, en tant qu'avant-garde de l'évolution spirituelle et consciente en cours, simplement en vivant votre lumière, vous incarnez l'enthousiasme et la confiance dans l'avenir de la Terre — alors que vos vibrations continuent de s'élever, vous continuez à éléver les vibrations du monde. Les êtres de lumière de tout cet univers vous honorent et vous entourent d'un amour inconditionnel.

AMOUR et PAIX  
Suzanne Ward

[Traduction AD](#)

Page d'origine : <https://www.matthewbooks.com/september-17-2016/>